

ケアホームはちもり H30 6月

ケアホームのみなさんの様子を伝えるためにケアホーム便りを毎月お送りすることになりました！離れて暮らしている保護者の皆さまにケアホームの入居者みなさまの生活を知ってもらえたらいいなと思います。なにか要望があれば後藤か町田までご連絡ください。

 ～お食事処一周年コンサートに行ってきました～ 

6月17日

お食事処一周年のコンサート
へケアホームのみんなで
に行ってきました。



雅音人さんによる演奏と
軽食を楽しみました♪



 ～避難訓練がありました～ 

5月31日 地震想定での
避難訓練が行われました。



地震想定での避難訓練は
今までケアホームであまり
行われてこなかったため
戸惑いが見られました。



今後繰り返し訓練を行い
もし地震が起ころってもスムーズ
に避難できるようになれば、と
思います。

🐣 ~スポーツ大会がありました~❤️

6月16日スポーツ大会が
行われました。ケアホーム
のみなさんは大会前から
とっても楽しみにしていま
した。



当日は50M走やパン食い競争な
ど元気いっぱいいたのしんでいま
した★

